
  

ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA
2019/2020

(CONVOCAÇÃO nº 76/2020-SEDUC – D.O.S. 23 de junho 2020)

Aos vinte e cinco dias do mês de junho de 2020, foi realizada a 10ª Reunião Ordinária da Comissão
Interna  de  Prevenção  de  Acidentes  –  CIPA Setorial  Educação,  via  plataforma  Cisco  Webex
Meetings, com a presença dos representantes da CIPA Setorial Educação,  Sras. Rosana da Costa
Corrêa Parra, Liege Aparecida de Paula Ferreira, Natalie Alves Silva de Souza, Ana Maria Lima de
Santiago,  Estrela  dos  Santos  Cordeiro,  Andrea  Gonçalves  da  Mata  Lima,  Michele  Domingues
Barbosa,  Yvie Cristina Favero de Souza,  Regina Célia Moraes de Souza Oliveira, Luzia Helena
Antonio Bento Bergamo e dos Srs. Daniel Gomes Araújo, Alexandre da Silva e Tex Jones Correia
Lopes,  além  dos  representantes  da  Coordenadoria  de  Engenharia  de  Segurança  do  Trabalho
(COSEG) Sra. Patrícia Pontes e Sr. Antonio Borges. Apresentando-se a pauta, a saber: Ordem do
dia: Abertura: A presidente iniciou sua fala explicando os motivos desta estar ocorrendo de forma
virtual, tendo em vista a pandemia vivenciada ocorrida pela COVID-19. Informou que a cópia da
ata da reunião anterior havia sido enviada por e-mail em 17 de março de 2020 e solicitou a ciência
de  todos  os  presentes.  1.  Formações:  1.1  Projeto  SAMU nas  Escolas (primeiros  socorros),
Formação  de  Noções  de  Combate  a  Incêndio  e  Formação  de  Plano  de  Emergência  para
Equipe Gestora as formações programadas para o 1º semestre foram canceladas durante o período
de  Pandemia  em  razão  da  necessidade  de  adoção  de  medidas  preventivas  do  contágio  do
coronavírus (Decreto 8896 de 19 de março de 2020, publicado no D.O.S. de 20 de março de 2020).
2. SIPAT Educação:  Estava programada para o período de  22 a 24 de julho.  Foi cancelada.  A
declaração da Organização Mundial de Saúde (OMS) sobre a disseminação da COVID-19 em todos
os continentes e os resultados de estudos recentes das medidas de afastamento social para redução
de circulação e aglomeração de pessoas como um dos procedimentos  eficazes  para controle da
pandemia no município. 3. Eleição CIPA Setorial Educação 2020/2021: a posse seria em junho de
2020. MEDIDA PROVISÓRIA Nº927, DE 22 DE MARÇO DE 2020 dispõe sobre as medidas
trabalhistas  para  enfrentamento  do  estado  de  calamidade  pública  reconhecido  pelo  Decreto
Legislativo  nº  6,  de  20  de  março  de  2020,  e  da  emergência  de  saúde  pública  de  importância
internacional decorrente do coronavírus (covid-19), e dá outras providências. Art. 17.  As comissões
internas  de  prevenção  de  acidentes  poderão  ser  mantidas  até  o  encerramento  do  estado  de
calamidade pública e os processos eleitorais em curso poderão ser suspensos. Foi comentado se
haveria problema o período eleitoral da CIPA ocorrer no mesmo período das eleições municipais
para Prefeito e Vereadores. Inicialmente a Presidente informou que não porque a eleição da CIPA
não tem um período fixo para acontecer, sendo que já ocorreu em outras gestões no final do ano,
visto o término de mandato dos cipeiros.  Solicitaremos parecer jurídico sobre essa questão. Foi
sugerido que esse mandato tivesse a duração de 2 anos, mas essa hipótese foi rejeitada visto que,
assim que possível, nova eleição será realizada. O Sr. Borges sugeriu que a eleição fosse on line. A
Presidente informou que havia sido pesquisado em anos anteriores a possibilidade de eleição on line
junto a Detic. Retomaremos contato com o Detic para viabilizar a eleição eletrônica. 4. Pandemia
COVID 19: A presidente informou que em 24 de junho, a Técnica de Segurança do Trabalho (TST)
Rosane Coseg esteve no prédio da Seduc para verificar se as recomendações previstas no decreto
8975 de 14 de junho estavam sendo adotadas e visitou todo o prédio e fez as orientações necessárias
aos servidores. A CIPA providenciou sinalização no elevador e refeitório da Seduc em atendimento
as  orientações  da  TST.  Inicialmente,  essa  visita  técnica  será  realizada  em  todos  os  prédios
administrativos  da PMS. A Presidente informou também que o Deafin está viabilizando junto a
Secretária Municipal de Saúde (SMS) cartazes informativos para divulgação em todas as UMEs e
prédios administrativos da Seduc. A Presidente sugeriu que a CIPA elabore material informativo
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sobre o tema a ser enviado as UMEs. Informou também que representantes da CIPA farão parte do
Comitê Intersetorial que discutirá, planejará e elaborará as diretrizes, critérios e encaminhamentos
que envolvam a organização para retomada gradual as atividades escolares presenciais. Também
teremos representantes da CIPA na Comissão Escolar que tratará de ações e estratégias a serem
executadas  no  espaço  escolar  durante  a  Pandemia  da  COVID-19.  Também  foi  abordado  se  a
COVID adquirida no ambiente de trabalho seria considerada doença ocupacional. A resposta dos
TSTs foi afirmativa, sendo informado que nesse momento a Comunicação de Acidente de Trabalho
(CAT) deverá ser preenchida e anexada na abertura de Processo Digital.  Nesse Processo Digital
devem ser anexados também o atestado médico e demais documentos necessários se houverem.  A
cipeira  Michele  informou  que  os  Equipamentos  de  Proteção  Individual  (EPIs),  máscaras
descartáveis,  estão  sendo  entregues  acondicionado  em  uma  sacola,  soltos.  Disponibilizou  por
whatsapp,  fotos  do  material  entregue.  O Sr.  Borges  informou  que  as  máscaras  deveriam estar
embaladas individualmente ou em uma caixa protetora. Quanto a luvas de procedimento, destacou
que não há  problemas  em estarem numa sacola  desde  que  estas  não  tenham sua parte  interna
violada. Foi relatado pela cipeira Regina situação semelhante na escola em que trabalha.  A Sra.
Patrícia reforçou que não tem problema os EPIs terem sido entregues em sacolas desde que esta
estivesse fechada e os itens preservados. Foi abordado se a CIPA ou outro setor deve acompanhar a
entrega dos EPIs. A Presidente informou que não temos efetivo para esse acompanhamento e que
será fornecido ao Deafin a Ficha de Entrega de EPIs para ser utilizada na entrega dos equipamentos.
O cipeiro Daniel comentou sobre as ações do Programa Saúde na Escola (PSE), estão levantando
questionamentos e protocolos a serem adotados.  4. Assuntos diversos:  A presidente irá propor, a
cada  mês,  novas  datas  para  reunião  da CIPA de forma remota.  Nada mais  havendo a  tratar,  a
presidente deu por finalizada a reunião. ________________________________________________
________________________________________________________________________________
________________________________________________________________________________
________________________________________________________________________________
________________________________________________________________________________
________________________________________________________________________________
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